



Hoy, en el IV encuentro de jóvenes cooperativistas españoles en Valencia

La directora general de Desarrollo Rural destaca el relevo generacional como clave para la política de la Unión Europea

- Isabel Bombal asegura que la incorporación de jóvenes y mujeres es necesaria para asegurar el futuro del sector y el desarrollo de las zonas rurales

29 de octubre de 2024. La directora general de Desarrollo Rural, Innovación y Formación Agroalimentaria, Isabel Bombal, ha destacado hoy que el relevo generacional y la seguridad alimentaria serán dos de las prioridades políticas de la nueva legislatura europea, como se desprende del informe del diálogo estratégico sobre el futuro de la agricultura de la Unión Europea.

En la inauguración del IV encuentro de jóvenes cooperativistas españoles organizado por Cooperativas Agro-alimentarias de España en Valencia, Bombal ha trasladado el apoyo del Gobierno de España a los jóvenes cooperativistas y ha señalado que la incorporación de jóvenes y mujeres es una necesidad para el futuro de la actividad agraria, y para asegurar un sector agroalimentario moderno, rentable y sostenible, que contribuya al desarrollo integral de las zonas rurales.

La directora ha enumerado las iniciativas del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación para apoyar a los jóvenes y a las mujeres y para promover su incorporación y continuidad en la actividad agraria. Entre ellas, ha citado la celebración el pasado mes de julio del foro nacional de relevo generacional y la reunión monográfica de la conferencia sectorial de agricultura y desarrollo rural, así como otras acciones orientadas a facilitar el acceso a la tierra y al crédito para los jóvenes y a la mejora de sus capacidades formativas y digitales.

Todas estas medidas y actuaciones se integran en una hoja de ruta a favor del relevo generacional en el sector agrario en España en la que trabaja el ministerio. A juicio de Isabel Bombal, se trata de un reto de país por lo que es necesario involucrar a todas las administraciones, entidades y organizaciones del sector para garantizar la incorporación de los jóvenes y las mujeres en el sector agrario.

Nota de prensa

